
御代田小学校だより                   平成２５年２月８日

                    みんなと仲よくする子ども

                          よく考え、ともに学ぶ子ども

                         たくましい子ども                       

     http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038  文責 齋藤 和代

      （ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。）

１月１８日（金）に開催されたＰＴＡ四役会では、来年度の役員さんについての協議

の他に、１月に公表しました保護者アンケートの結果についてもご意見をいただきまし

た。学校関係者評価として、公表したします。

Ⅰ 学校経営に関すること

【通学路に関して】

  ・ 徳定の米すり機～渡辺電気などの通学路の変更については、方部総会で話し合

って改善していきたい。

Ⅱ 教科指導に関すること・学校生活に関すること

【ふくしま教育週間・教育相談】

  ・ 教育相談は充実しているが、１１月の行事は確かに多い。

・ 教育週間に伴う学校公開は、持久走大会を１日設定していただければ、その方

がいい。

  ・ 通知表の所見は、見るのを楽しみにしているので、教育相談後であってもなく

さないでほしい。

  → 来年度、１１月の行事は精選し、教育週間の行事としては、みよたフェスティ

バルと、持久走大会として、日にちを設定します。

【授業参観】

  ・ １２月の授業参観は、日程がきつい。しかし、冬休みの過ごし方を共有する機

会は、あってもいいと思うので、授業参観終了後にプリントを配布し、５分程

度担任からのお話をいただきたい。それだと、子どもも一緒に話を聴くことが

できる。（そうすれば学級懇談はいらない）

  → いただいたご意見をもとに、日程を改善したいと思います。

Ⅲ 保護者自身・ＰＴＡ活動に関すること

【役員について】

  ・ 御代田・徳定・正直の３方部で役員などをローテーションで決めるやり方だと、

人数の少ない正直方部は、すぐ順番が回ってくる。入学児童数がますます減って

いく現状を考えると、改めていきたい。

  ・ 同じように、学年委員も人数を確保しづらくなっているので人数を減らしたい。

  → いずれにしても、学校サイドから一方的に決めるものではないので、ＰＴＡ役

員さんを中心に、方部総会や四役会などで熟議を重ね、ＰＴＡ総会で規約を改

正するようにしていきたいと思います。



今週の火曜日には、まめまき集会も実施し、暦の上では立春を迎えましたが、相変わ

らず冷え込みは厳しく、水曜日の朝には大雪となりました。

しかし、どっさり積もった雪を見た子どもたちは楽しそうです。高学年の子どもたち

は、進んで除雪を手伝ってくれました。大勢出てきてくれたので、どんどん雪が片付き

ました。中には、途中から雪かき道具で雪合戦になってしまった人もいたようです・・。

今週になってインフルエンザは、だいぶ落ち着き校内で毎日２人程度で推移していま

すが、まだ油断はできません。健康管理に留意していきたいと思います。

２月６日付の福島民報・福島民友で掲載のとおり、本校は、福島県知事との協定を結

ぶ「福島議定書」事業において、優秀賞を受賞しました。

最優秀賞は逃したものの、県内の小学校では２校しか選ばれない優秀賞に選ばれたこ

とはとても素晴らしいことです。本校の環境教育や省エネの取組みが評価を受けたもの

と思われます。

１２日の表彰式には、児童会の環境委員会の委員長さんが県知事さん

から表彰状を頂く予定です。

月  日 曜日 行     事

２月１１日 月 建国記念の日

  １２日 火 集会活動（健康集会）クロイ先生来校日

   １３日 水 WBC（ホールボディカウンター）検査（１・２・３・５年）

   １４日 木
全校学力テスト（国語）２校時 なわとび集会

薬物乱用防止教室（３年・６年）

  １５日 金 全校学力テスト（算数）２校時 鼓笛全体練習

１６日 土 週休日

   １７日 日 週休日


